



1. Completa:

Jesús es el Mesías esperado por los judíos. Pero todavía es un niño y vive con sus padres en  . Cuando tiene   años se queda   días en  , tras la fiesta, sin que sus padres se den cuenta. Está en medio de  

Los escucha y les hace preguntas. Todos quedan muy impresionados por su  . Cuando sus padres lo encuentran, les dice:  

María es la madre de Jesús. El ángel   le dijo que sería la madre del Mesías, del rey de Israel, pero también sabía que las cosas no iban a ser fáciles para ella y para su hijo.

Todos estos recuerdos  .

Mateo nos dice que José era un hombre  . No sabemos exactamente cuando murió, pero después de   de Jesús ya no aparece en la Biblia.

2. En la Última Cena, Tomás le dice a Jesús: "Señor, no sabemos a dónde vas, ¿cómo podemos saber el camino?"

Jesús le responde:  .

Entonces   le dice: "Señor, muéstranos al Padre y nos basta".

Jesús le responde:  .

3. En la película, cuando José, Juan y Jesús entran en el templo, en el patio de Israel, se colocan un manto para la oración y Jesús recita la Torá. Une las prendas con el significado que tienen para los judíos en sus momentos de oración:

Talit	Cajitas de cuero que contienen versículos del Pentateuco. Se las colocan después del Bar Mitzvá sobre el brazo izquierdo (cerca del corazón) y sobre la cabeza.
Tefilin	Pequeño gorro que sirve para cubrirse la cabeza y es señal de respeto a Dios.
Kipá	Manto de oración

4. En la época de Jesús los judíos tenían tres fiestas de "peregrinación" en las que iban a Jerusalén. De las siguientes, señala cuáles son estas fiestas de peregrinación.

Pascua

Yom Kipur

Cabañas

Pentecostés

Purim

5. Lee las siguientes afirmaciones sobre la identidad de Jesús y rodea la respuesta correcta.

A veces, Jesús actúa siendo Dios y otras siendo hombre.

Jesús es más Dios que hombre, porque puede hacer milagros.

Jesús no es Dios, es un hombre que era Hijo de Dios y nos hablaba de Dios.

Jesús es verdadero Dios y verdadero hombre.

6. Los fariseos y los escribas murmuraban de Jesús, diciendo: «Este acoge a los pecadores y come con ellos.» Entonces Jesús les cuenta las parábolas de